

Cuarenta y cuatro suman las víctimas fatales de reciente atentado en Damasco



Damasco, 12 mar (RHC) A 44 ascienden los muertos y a 127 los heridos del reciente atentado en esta capital, de acuerdo con informes oficiales sirios.

Autoridades capitalinas del país árabe precisaron que 40 de las víctimas fatales eran peregrinos iraquíes que acudían al barrio de Bab Al Saguir para visitar históricos santuarios chiíes.

Los reportes describen que un primer suicida hizo estallar un cinturón de explosivos y el otro hizo lo mismo en medio de la multitud que se había acercado para rescatar y ayudar a las víctimas.

En el cementerio de Bab Saguir donde se escenificaron los atentados terroristas se hallan tumbas de figuras históricas de los musulmanes chiíes como Abdullah Ibn Ali Ibn Al-Hussein, Abdallah Ibn Yafar Tayyar, Hafsa la hija de Omar Ibn al-Jattab y Sakina la hija del imán Hussein, entre otras.

Los chiítas representan cerca del 14 por ciento de los creyentes musulmanes, en tanto los sunitas sobrepasan el 80 por ciento en Siria y pese a que convivían sin mayores problemas, la guerra impuesta a ese país del Levante ha exacerbado las diferencias confesionales

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123992-cuarenta-y-cuatro-suman-las-victimas-fatales-de-reciente-atentado-en-damasco>



Radio Habana Cuba